

RTF getestet

Die RSG Mittelpunkt hat am Himmelfahrtstag ihre neue RTF-Strecke für den kommenden Sonntag getestet. Mit 23 RSGern und 6 Gästen ging es auf die Marathon-Strecke. Die neue Tour wurde als abwechslungsreich und sehr gut zu fahren gelobt. Und das Wetter soll am Sonntag sehr gut werden - also steht einer erfolgreichen RTF nichts im Wege.



Testfahrt mit 29 Marathonis

Nach fünf Jahren wollte Bernd Schmidt Mal wieder eine neue Strecke anbieten, bevor das zu langweilig wird. Im langen Winter war dazu ausreichend Zeit, die Tour weiter zu optimieren. "Wir haben jetzt nur noch zwei Depots mit einem ausgeklügelten Beschilderungssystem, die Depots befinden sich in Hohenwestedt und in Schönbek bei Bordesholm."

Mit ihrer großen Marathon-Gruppe ist die Strecke jetzt getestet und für sehr gut befunden worden. "Wir hoffen noch auf viele Nachmelder, denn das Voranmeldeergebnis ist ein bisschen mau." Das Wetter wird bestens und es wird auch mit zahlreichen RTF-Fahrern gerechnet. Die RSG Mittelpunkt ist auf alles vorbereitet, die Organisation wird wie gewohnt sehr gut sein.

Alle Infos zur neuen Tour gibt es www.rsg-mittelpunkt.de -> rechte Navigation -> Rund am Mittelpunkt -> Strecke - auch zum Download bei gpsies.

Noch ein Tipp für alle Anreisenden. Schaltet kurz vor Nortorf eure Navigation aus und folgt den angebrachten Schildern! Geparkt wird nämlich auf der Rückseite der Schule im Galgenbergsweg.

Freitag, 03. Juni 2011